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令和４年 第 11回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 令和４年８月５日 午前・後 ２時 30分 両津地区公民館 ３階 

第１学習室 
閉会日時 令和４年８月５日 午前・後 ３時 43分 

延会日時 平成  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  新発田 靖  池 典比古 

1番委員 仲川 正道  瀧川 紀子 

2番委員 池 典比古   

3番委員 瀧川 紀子   

4番委員 岩崎 奈美   

説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

教育次長      磯部 伸浩 

教育次長補佐 兼社会教育課長 

   市橋 秀紀 

 

教育総務課 

課長       栁澤 正二 

課長補佐     飯田  誠                      

 総務係主任    小林 唯美 

 総務係学校経営指導員 

          大谷 直治 

 

学校教育課 

 課長       森  和人 

 管理主事     福井 晴人 

 

傍 聴 人 有・無  

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 

 

会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 
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会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

議案第 44号 佐渡市教育委員会職員の人事異動に係る専決処理について  

    

議案第 45号 佐渡市教育委員会職員の懲戒処分に係る専決処理について  

    

協議事項 佐渡市小学校・中学校再編統合計画（案）について   

   

報告事項  

 

次回会議開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 
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【議事の概要】 

 ◎本臨時教育委員会は、午後２時 30分から開催した。 

・新発田教育

長 

・ ただ今から、令和４年第 11回佐渡市教育委員会臨時会を開催いたします。 

・ 初めに、日程第１、「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署

名委員は佐渡市教育委員会会議規則第 18条の規定により、池委員と瀧川委

員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・ 次に、議案第 44号から協議事項までは、人事及び個人情報に関する内容

が含まれていること、また、議会報告前の内容が含まれていることから、佐

渡市教育委員会会議規則第７条の規定により秘密会としたいので、これに賛

成の方は挙手をお願いたします。 

・委員全員 ・ 挙手 

・新発田教育

長 

・ 挙手多数です。 

・ よって、議案第 44号から協議事項までを秘密会とすることといたします。 

 【秘密会】 

・ 議案第 44号「佐渡市教育委員会職員の人事異動に係る専決処理について」、

栁澤教育総務課長より説明する。 

・ 議案第 45号「佐渡市教育委員会職員の懲戒処分に係る専決処理について」、

栁澤教育総務課長より説明する。 

【以上の議案については、質疑を経て原案どおり承認された。】 

 

・ 協議事項「佐渡市小学校・中学校再編統合計画（案）について」、栁澤教

育総務課長より説明する。 

【以上の協議事項については、質疑を経て終了した。】 

 

・新発田教育

長 

・ 次に、日程第５、報告事項 その他について、事務局からありますか。 

・市橋社会教

育課長 

・ 今、コロナ禍の状況ですが、８月 15日にアミューズメント佐渡で成人式

を行う予定でいます。 

・ 現在の状況としましては、対象者数が 545 名いますが、今参加希望の方

が 324名ということで、コロナ前は大体 400名位の参加があったのですが、

今年は 324名と多少コロナのせいで下がっているのかなと思っています。 

・ 現状はこういう状況ですので、成人式はこの後もコロナが、国や県が宣

言を出した場合に緊急に考えなければいけないという状況ではありますが、

我々としては行いたいと思っておりますので、教育委員の皆さん出席の方、

忙しい時期で申し訳ありませんがご協力をよろしくお願いしたいと思いま

す。 

・新発田教育

長 

・ ただ今の説明に対しまして、質疑等ありますでしょうか。 

 

・池委員 ・ 秋は出席して礼服という形を取ったのですが、夏の服装は私達どのよう

な服装ですか。正装と考えて良いのでしょうか。 
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・市橋社会教

育課長 

・ うちの担当から、この後駐車場をどの辺にとめてほしいという案内を出

すことを聞いておりますので、その時に服装も合わせて連絡したいと思いま

す。よろしくお願いします。 

・仲川委員 ・ 参列者の服装は、コロナ前は皆いわゆる正装でした。 

・ 成人もそれなりの服装をしてきてもらいたい。参列者が正装して臨むの

だから君たちも成人としてしっかりと式に臨んでほしいという気持ちを伝

えるためにも、私は正装は必要だと思います。 

・ それから、コロナ対応は何か取る予定ですか。 

・市橋社会教

育課長 

・ 今、厚生労働省の方から、お盆の帰省前の出発前にしっかり検査をして

出発して下さいという文書が 8 月に入って来ましたので、参加者全員にそ

の旨を伝えました。強制力がないので、出発前に自分の出るところで検査

をしてほしいというお願いはいたしました。そして、当日は検温などいつ

ものやられている形で、検温等チェックして入場して頂きたいと思ってま

す。ただ、入場するときや入るときに集まるので､外であればある程度良い

かなと思いますが､中の方はどういった形で並ぶかどうかをしっかり考え

ていきたいと思います。我々も今回の会場が初めてなのでそこはしっかり

考えていきたいと思います。 

・仲川委員 ・ 去年の秋の成人式は評判が良かったそうです。着物を着ることができた

と、親御さんからとても評判が良かった。 

・市橋社会教

育課長 

・ 私もこれが本当の成人式かなと思います。両津でいうと昭和 47年から夏

成人式をやるようになったという、他の地区も多分同じ頃からと思います

が、多分夏になってから着物で参加というのはほとんどない。昨年、本当に

何十年ぶりかに着物の成人式になったと思います。それで、我々も市長から

の指示があり秋の方が良いのではないかと、成人式らしい成人式じゃないか

ということで、去年参加した人たちにメールアドレスを聞いているのでアン

ケートを取ったのです。来やすいのは８月が良いのか、この頃の着物はどう

かとアンケートを取ったのですが、ほとんどが８月 15日の方が良い､去年来

た子たちですね。やはり帰る目的があるので、そこでお願いしたいというこ

ともありまして、今年８月 15日でまた開催と考えました。 

・ それと、成人式と言いまして申し訳ありません。二十歳のつどいという

名前に変えさせてもらいました。18 歳が今度成人になるので、名前を二十

歳のつどいということで、そして成人の誓いではなく二十歳の誓いというこ

とで名前を変えさせてもらいたいということでお願いいたします。 

・新発田教育

長 

・ 二十歳のつどいについて、私も司会をしていながら成人式と言ってしま

いましたが。 

・ 皆様からまだご質問ありますでしょうか。 

・委員全員 ・ 質疑なし 

・新発田教育

長 

・ 日程第５、報告事項はこれで終了いたします。 

・ 日程第６、次回会議の開催日について、事務局の説明を求めます。 

 【次回の会議は、８月 18日（木）に定例会を開催したい旨を説明した。】 
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・新発田教育

長 

・ 以上で、令和４年第 11回佐渡市教育委員会臨時会を閉会いたします。 

 午後３時 43分終了 

 

 


